

Maknai Perjuangan Para Pendahulu, Kodim 1710/Mimika Peringati Hari Pahlawan 10 November

Ahmad Rohanda - MIMIKA.XPRESS.CO.ID

Nov 11, 2022 - 08:37



Kodim 1710/Mimika Memperingati Hari Pahlawan

TIMIKA - Bertempat di Lapangan Upacara Kodim 1710/Mimika, Dandim 1710/Mimika, Letkol Inf Dedy Dwi Cahyadi memimpin Upacara Peringatan Hari Pahlawan, Kamis (10/11/2022). Kegiatan tersebut dihadiri oleh sekitar 80 orang personel Kodim 1710/Mimika dan Satbpras yang dipimpin oleh Danramil 1710-07/Mapurujaya, Kapten Inf H.A. Hutabarat selaku Komandan Upacara sedangkan Perwira Upacara dijabat oleh Pasandi, Letda Inf A.A. Rumayom.

Pada upacara kali ini dilaksanakan pengibaran bendera merah putih yang dilakukan oleh anggota Kodim 1710/Mimika, pembacaan pembukaan UUD 1945 oleh Danunit Intel, Letda Inf Ahmad Saleh dan pembacaan pesan kesan

Pahlawan Nasional oleh Paurbek Tebek XVII-44-02-B/Timika, Letda Cba Sutrisno serta pembacaan Pancasila oleh Inspektur Upacara.

Selain itu Dandim 1710/Mimika selaku Irup membacakan amanat dari Mensos yang intinya agar kita meneladani nilai-nilai kepahlawanan yang dulu memperjuangkan kemerdekaan Republik Indonesia yang perlu diresapi semangat dan keikhlasannya.

Pada amanatnya tersebut disebutkan agar semangat pahlawan dapat menginspirasi dan menggerakkan masyarakat semua untuk mengemban misi bersejarah mengalahkan musuh bersama yang sesungguhnya yaitu kemiskinan dan kebodohan. Upacara yang mengambil tema Pahlawanku Inspirasiku ini dilaksanakan dengan khidmat oleh seluruh prajurit, walaupun masih dalam masa pandemi namun seluruh prajurit semangat mengikuti kegiatan dengan tetap menaati protokol kesehatan.

Mensos dalam amanatnya pun menyampaikan agar meneladani semangat perjuangan seluruh rakyat Indonesia dengan berbagai keterbatasan melawan musuh yang kuat demi masa depan anak cucu. Dalam amanatnya pun Mensos memberikan pesan agar rakyat Indonesia bangkit untuk melakukan perubahan dan bangkit untuk menjadi bangsa pemenang serta menjadikan nilai-nilai kepahlawanan sebagai inspirasi dalam setiap langkah kehidupan. Upacara yang mengambil tema Pahlawanku Teladanku ini dilaksanakan dengan khidmat oleh seluruh prajurit. (**)